
 

Информация о заседании Исполкома Российской Ассоциации 

международного права 9 ноября 2023 г. 

 

9 ноября 2023 г. в Институте законодательства и сравнительного 

правоведения при Правительстве Российской Федерации состоялось первое 

после избрания нового состава  заседание Исполкома Российской Ассоциации 

международного права. 

В работе заседания приняли участие: А.Я. Капустин, С.Е. Смирных,  

А.И. Абдуллин, Л.И. Волова, С.В. Глотова, В.П. Зимин, В.С. Иваненко,  

А.С. Исполинов, В.А. Карташкин, А.А. Каширкина, Д.К. Лабин 

(представитель А.Н. Вылегжанина), П.А. Лаптев, Е.Г. Ляхов, М.В. Мусихин, 

Т.Н. Нешатаева, Б.И. Осминин, Ю.С. Ромашев, Н.А. Соколова,  

Б.Р. Тузмухамедов, И.В. Холиков, И.А. Шулятьев. 

Были рассмотрены следующие вопросы: 

1. Об итогах работы 66-го Ежегодного Собрания Российской 

Ассоциации международного права 29-30 июня 2023 г.; 

2. О подготовке к проведению 67-го Ежегодного Собрания Российской 

Ассоциации международного права; 

3.  План работы Российской Ассоциации международного права на 2023 

- 2024 годы; 

4. Разное. 

По первому вопросу об итогах работы 66-го Ежегодного Собрания 

Российской Ассоциации международного права 29-30 июня 2023 г. выступили 

А.Я. Капустин, П.А. Лаптев, Т.Н. Нешатаева, Е.Г. Ляхов, В.П. Зимин,  

Б.Р. Тузмухамедов, Б.И. Осминин. Было принято решение о реализации 

необходимых мер для повышения уровня докладов и выступлений.  

По второму вопросу о подготовке к проведению 67-го Ежегодного 

Собрания Российской Ассоциации международного права выступили  

А.Я. Капустин, Б.И. Осминин, Т.Н. Нешатаева, Е.Г. Ляхов, Ю.С. Ромашев, 



В.П. Зимин, М.В. Мусихин, И.В. Холиков, П.А. Лаптев. Было принято 

решение провести 67-е Ежегодное Собрание Российской Ассоциации 

международного права в конце июня 2024 г., а также  составить список 

предложений по тематике 67-го Ежегодного Собрания и направить его на 

рассмотрение членам Исполкома Российской Ассоциации международного 

права. 

По третьему вопросу о плане работы Российской Ассоциации 

международного права на 2023 - 2024 годы выступили А.Я. Капустин,  

П.А. Лаптев, Е.Г. Ляхов, С.Е. Смирных, В.П. Зимин, Т.Н. Нешатаева. Было 

принято решение принять план за основу и доработать его с учётом 

высказанных предложений. 

В рамках пункта повестки, обозначенного как «разное», А.Я. Капустин 

обратил внимание на необходимость совершенствования сайта Ассоциации.  

 

 

 


